

L'ACNU rend hommage aux héros de Saratoga et Matanzas



L'ACNU rend hommage aux héros de la base de superpétroliers de Saratoga et Matanzas

La Havane, 9 sept (RHC) L'Association Cubaine des Nations Unies (ACNU) a rendu hommage à plus de 30 organisations de la société civile, entités et acteurs sociaux qui ont soutenu la confrontation et la récupération ultérieure des accidents de l'hôtel Saratoga et de la zone industrielle de Matanzas.

Lors de la cérémonie, qui s'est tenue jeudi dans le théâtre de la bibliothèque nationale José Martí de La Havane, les protagonistes des efforts déployés à l'époque pour sauver des vies et lutter contre les accidents ont partagé leurs impressions et leurs expériences.

Le Dr Thaimí Martínez, directeur de l'hôpital clinique chirurgical Faustino Pérez Hernández de Matanzas, a souligné le travail du personnel de santé qui a fourni des soins rapides et efficaces aux blessés, ainsi que le soutien des autorités de la province et du pays, et les mains secourables des autres nations.

Nous voulons laisser derrière nous la douleur, l'angoisse, la fumée noire, mais nous voulons rester avec le dévouement, l'engagement, l'accompagnement et la solidarité", a-t-il souligné.

Au cours de la cérémonie, l'aide inconditionnelle des gouvernements mexicain et vénézuélien pour arrêter l'incendie de la base de superpétroliers a également été reconnue.

Edwin Díaz, Chargé d'Affaires de la nation bolivarienne, a commenté que durant ces jours, le Venezuela a eu l'opportunité d'offrir sa collaboration et son assistance technique comme expression de la fraternité cultivée entre les deux pays.

Comptez toujours sur les Vénézuéliens, Cuba récolte la solidarité et l'amour est rendu par l'amour, a-t-il assuré.

Pour l'ambassade du Mexique, Pedro Valderrama, premier secrétaire de cette représentation diplomatique, a également exprimé sa gratitude envers ceux qui s'investissent pour sauver les autres et a estimé que l'entraide nous rend tous plus grands.

Personne ne doute de la vocation solidaire de Cuba, les médecins cubains collaborent au Mexique, et les médecins mexicains sont formés dans la plus grande des Antilles, nous honorons cette histoire d'amitié en aidant à faire face à l'incendie de Matanzas", a-t-il déclaré.

Norma Goicochea, présidente de l'ACNU, a déclaré qu'au cours de ces événements et d'autres, la tendresse, l'altruisme et l'amour des Cubains pour leur prochain sont devenus évidents.

La solidarité est dans notre ADN, a-t-elle dit, et nous nous sentons privilégiés de rendre hommage à ces héros de notre temps, et elle a assuré que la société civile cubaine, diverse, révolutionnaire et engagée, accompagnera toujours le peuple.(Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298761-lacnu-rend-hommage-aux-heros-de-saratoga-et-matanzas>



Radio Habana Cuba